## 「警察官を名乗るオレオレ詐欺」多発中!

△ 自宅の固定電話や携帯電話宛てに警察官を名乗り

「あなたの口座が犯罪に使われている」 「あなたの携帯電話が不正に契約された」



など様々な理由をつけ、

「資産を保護する」などと言って金を騙しとる手口が増加しています。

▲ 警察官を名乗る者から電話やSNSで

"逮捕状""取調ベ""資金調査""マネーローンダリング"

などの「危険ワード」が出たら

即・切・断!





八女警察署 **2**22-5110

# 高齢者の交通事故防止

秋から冬にかけては、夕暮れから夜間に高齢歩行者の交通死亡事故が増加 傾向にあり、全歩行中死者の約7割が高齢歩行者です。

そこで、辺春の皆様へのお願いです。

- (す 反射材用品や明るい目立つ色の衣服を身につけましょう。
- ⑦ 横断歩道を安全に利用しましょう。
  - 横断中は、何度も左右の安全を確認しましょう。
  - 歩くスピードは、加齢に伴って遅くなっています。
- ⑦ 危険な横断はやめましょう。
  - 歩行者も信号を守らず横断すれば、違反になります。
  - 斜め横断は、横断距離・時間が長くなるため危険です。



#### ニセ電話詐欺の被害額(八女署)

- 令和7年7月末現在約3,088万円
- 〇 令和6年中 約1,203万円

### 駐在からの一言

「ふるさと」のイメージがぴったりの辺春

猛暑が続いた夏でしたが、辺春の集落では、子供たちを 連れて里帰りしている沢山の方々とお会いできました。

辺春中の小川では、子供たちが、沢ガニやハヤ、メダカ、 ヤゴなどを手に取り、都会の生活では体験できない「辺春 ならではの遊び」に夢中になっている姿がとても印象的で した。真夏のパトロール、楽しみがまた一つ増えました②

#### SNS型投資・ロマンス詐欺の被害額(八女署)

- 令和7年7月末現在 約1億1,451万円
- 〇 令和6年中

約1億762万円

管内の事件事故発生状況 (令和7年8月末現在)

- 〇 刑法犯認知件数 6件 (万引き4件、その他2件)
- 〇 人身事故件数 1件
- 〇 物件事故件数 31件

